
 
利用者さまの声 

婦人科の診察もあると、とてもいいのではと思います。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

当院では、地域や医師の状況などを踏まえて診療体制の検討をし

ております。いただきましたご意見も含めまして、引き続き診療

科の充実に努めて参ります。 

総務課 

会計の自動支払機ではクレジットカードが使えたが（Master 

Card）、駐車券精算機では拒否された。改善・修理してほしい。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

駐車券精算機が反応しなかったとのこと、ご不便をおかけしまし

た。機器メーカーによる点検を実施し、現在は正常に動作してお

りますことをお知らせいたします。 

施設課 

お答えいたします 

お答えいたします 
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